

## ¿Se puede hacer una auditoría de la información que ingresan los usuarios al sistema GPR?

12/07/2025 - 13:57:27

[Imprimir el artículo FAQ](#)

<b>Categoría:</b>	GPR::Metodología	<b>Votos:</b>	0
<b>Estado:</b>	público (todos)	<b>Resultado:</b>	0.00 %
<b>Idioma:</b>	es	<b>Última Actualización:</b>	Lun, 28 Nov 2016 - 16:52:39

### Palabras Clave

auditoría información

### Síntoma (público)

### Problema (público)

¿Se puede hacer una auditoría de la información que ingresan los usuarios al sistema GPR?

### Solución (público)

Los contenidos registrados en GPR son de carácter oficial y las instituciones son responsables de la calidad, veracidad, pertinencia y actualización de la información que ingresen y administren a través del Sistema GPR.

Calidad de la información se entiende por:

- Carga completa y actualización oportuna de la información
- Articulación lógica y estratégica del contenido de la información, alineada a la planificación estratégica, competencias y gestión cotidiana de la institución
- Medio de verificación que permita contrastar la veracidad, oportunidad, pertinencia de la información.

Cada institución debe definir los procedimientos de auditoría interna de la información registrada en GPR, ya que la misma debe estar debidamente sustentada y respaldada, para asegurar la veracidad de la misma.

Además, las entidades de control pueden eventualmente requerir el acceso a la información registrada en el GPR para acciones de control externo.